



Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

1. Expresar su beneplácito por la celebración del 30° Aniversario de la fundación del Centro Educativo Joven Labrador de la localidad de El Calafate, Provincia de Santa Cruz.
2. Reconocer a los alumnos de los talleres de Peluquería, Gastronomía, Herrería, Huerta y Jardinería del Centro Educativo Joven Labrador, por el compromiso y dedicación puestos de manifiesto en el desarrollo del proyecto y a sus docentes por el acompañamiento para la realización de dichos talleres y las jornadas socio comunitarias llevadas a cabo en el marco del Aniversario bajo el nombre "Proyecto "30 años, 30 acciones para agradecer".

Ianni, Ana María
González, Gustavo Carlos Miguel



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El presente proyecto de resolución tiene como objetivo celebrar el 30° Aniversario de la fundación del Centro Educativo Joven Labrador ubicado en la localidad de El Calafate, Provincia de Santa Cruz.

El mismo es una Escuela Laboral Primaria y Secundaria que lleva adelante Talleres de formación laboral para jóvenes y adultos con el compromiso de profundizar las trayectorias educativas de los habitantes de esta localidad tan alejada del centro del país.

Se destaca la iniciativa "30 años, 30 acciones para agradecer", un proyecto solidario que involucra a toda su comunidad educativa y es impulsado a lo largo del ciclo lectivo 2025 por alumnos y docentes con el objetivo de realizar treinta acciones solidarias y comunitarias. La iniciativa busca fortalecer el sentido de identidad, pertenencia y compromiso social entre los estudiantes, a través de actividades que estrechan los lazos con la comunidad.

Por su parte, los alumnos del Taller de Gastronomía realizaron en las instalaciones del Centro Educativo una jornada participativa en la que, junto a familiares, prepararon Roscas de Pascua. Quienes participan del Taller de Peluquería visitaron el Hogar de Ancianos y agasajaron a los abuelos con spa de manos y cortes de cabello. Por su parte, los alumnos del Taller de Huerta y Herrería realizaron el acondicionamiento ambiental y puesta en valor junto a actividades socio culturales en la Plazoleta "Héroes de Malvinas" de El Calafate, con motivo de la celebración del 43° Aniversario de la gesta de Malvinas.

Ante semejante muestra de interés por el otro, se hace menester, por parte de esta Honorable Cámara, poner en valor estas acciones comunitarias a través de las que los alumnos se nutren, aprenden y comparten, estrechando aún más los lazos con la comunidad y el sentimiento por cada integrante de la ciudad, sus vecinos y colegas.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Ianni, Ana María
González, Gustavo Carlos Miguel